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第80回記念全県少年野球大会並びに
第63回秋田県中学校総合体育大会
野球大会の組合せ

7月４日(金)，秋田市の秋田さきがけ新報社本社
にて，標記大会の抽選会がありました。本校は，
次のとおりの抽選となりました。記念大会で，出
場校数がいつもの２倍になったため，本校の第一
試合は能代球場となりました。能代球場での全校
応援は，初めての体験ですが，選手と一緒の気持
ちになって応援したいと思いますので，地域の皆
さんの応援もよろしくお願いいたします。
※ 組合せ表は新聞切り抜きです。

秋田県統計グラフコンクール準備講座

7月4日(金），本校のパソコン＆クリエイト部に，
あきた県庁出前講座で，秋田県企画振興部調査統
計課から２名の講師が来校し，部活動の時間に講
義をしてくれました。
グラフコンクールと

いうのは，どのような
ものであるか，そして，
どのような作り方をす
ればよいのか，更に，
過去に自分たちが作っ
た作品についての不備
等についてご指摘等をいただきました。
最後に，部長の佐々木萌さんから，「グラフコン

クールの意味が分かっ
たし，何よりも自分た
ちが昨年作成した作品
の不備が分かり，とて
もよい機会となりまし
た。本日は，大変あり
がとうございました。」
と感謝の言葉がありま
した。
夏季休業中に，明確な視点のもと，心に訴える

グラフ作品ができたらうれしいです。

１年生 白神宿泊体験学習

7月6日(日)～7日(月)の１泊２日の予定で，１
年生５９名の白神宿泊体験がありました。
◇ 第一日目(6日)
この日は，日曜日の朝にもかかわらず，３０名

ほどの保護者の皆さん，そしてご兄弟の見守る中
で，出発式を行い，２台のバスと緊急車両１台で，
快晴の中，白神に向かって出かけました。
10時過ぎに白

神に到着し入所
式を終えました。
「入所式では，
生徒の挨拶がよ
く，誉められま
した。好スター
トです！」と岩
谷先生のコメン
トがありました。
漁師料理の体験

で，火おこしなど
を行い，つみれ汁
の調理なども行い
ました。新鮮な旬
の味を満喫しまし
た。
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午後は，海釣り
にシーカヤックで
した。日本海で思
いっきり活動しま
した。生徒たちは
初めての体験で生
き生きとした表情
をしていました。
連続の体験です

が，子どもたちはとても元気でした。

午後6時頃か
ら夕食の時間。
おかずは大好物
ばかり！
給食はあまり食
べない生徒がお
かわりをしてい
ました！
食後はカーリン
グを屋内で気軽
に楽しむために
発案された「ユニ
カール」という競
技です。戦略的に
協力することが求
められる競技でし
た。
この後，入浴，

健康観察，人員確
認をして午後10
時には消灯となりました。
◇ 第二日目(7日)
二日目の朝，眠たそうな顔をしていた生徒たち

でしたが，朝ご飯をモリモリ食べて充電完了です！

十二湖，ジオパーク，大自然と対話する一日の
始まりです。学級Ｔシャツがまぶしいです。

十二湖自然観察では，
神秘的な雰囲気の原生林
の中を散策しました。
青池の透き通った水に

感動の声があがりまし
た。
「なぜ青く見えるのか
な？」といった疑問を質
問する生徒がいました。
ジオパークでは，大

地の息吹を感じ，数億
年という時間スケール
に驚いていました。
２日間で世界がいく

らか広がったようで
す！

午後４時に帰校し，解団式を行いました。
解団式では，感想発表が，４人の生徒からあり，

どの生徒も協力することのすばらしさ，そして協
力すると物事がはやくできることを実感した，と
ありました。
また，団長である木村教頭先生から，「1年生が

協力し合って，数々の場面で的確に行動していま
した。また，助け合いの精神で，できた人が他の
仕事を手伝ってくれる場面などがあり，胸にこみ
あげてくるものもありました。」と1年生の活動の
様子を紹介してくれました。
今回の体験を学校生活の何かで生かしてくれれ

ばうれしいです。

３年生 性教育講座

7月7日(月)の5校時に，地域にある病院の医師
伊藤晴道先生による「性教育講座」が開催されま
した。
プロジェクターを使用し，人間の尊厳，人間は

どうあらねばならないか，から導入されたお話で
した。
主な生徒の感想は次の通りでした。

・コミュニケーション力を磨くことは大切である
ことを学んだ。

・この講座で命の大切さや家族の大切さを知るこ
とができてよかった。

・性のことについていろいろと知ることができて
よかった。このようなことを他の人にも広めて
いって，みんながやっていいこととやってはい
けないことを区別して生活してもらいたいです。

・家族との団らんをこれから大切にし，他人の気
持ちをしっかり考えられる大人になれるよう，
努力したいです。

伊藤晴道先生，ありがとうございました。


